

令和6年度



# 菜の花通信

児童発達支援/放課後等デイサービス

## 菜の花



ジメジメする季節になりました。今年は今でもちょうちよがたくさんいます。トンボもいたり、、急に暑くなり、体調を崩す子どもでできました。まだ暑い季節に体が慣れず、熱中症になる可能性も高まります。水分補給を十分に行い、体調管理に努めたいと思います。



トマト・なすび・ピーマンの苗を植えました。

毎日、水やりも頑張っています！  
収穫が楽しみです！



ありがとうのプレゼントを作りました！  
お花の匂いも嗅いだりしてみました(^^)／



本物のいちごを袋に入れて、いちご狩り体験をしました。  
あまくて美味しかった♡



### 5月の様子

5月は手や手先を使っていろいろチャレンジしました！

紙コップおぼけをつかまえたり、ポール通しや紐通し、糸まきまき、ボール飛ばしをしました。難しかったですが、一生懸命頑張っていました。



梅雨に向けての制作をしました。かたつむりや紫陽花、てるてる坊主を作りました！

今年は梅雨入りが遅いようですね(;▽;)

### お願い

先日、お渡ししましたご確認お願い致しますの用紙ですが、訂正等あれば記入していただき、提出お願い致します。訂正がない方も提出お願い致します。  
※お薬手帳もお願い致します！

### 5月のお誕生日

おめでとう！

